

Betreff:**Aufstellung der "Heinrichsmauer"****Organisationseinheit:**Dezernat III
0610 Stadtbild und Denkmalpflege**Datum:**

01.08.2019

Beratungsfolge

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 131 Innenstadt (zur Kenntnis)

Sitzungstermin

13.08.2019

Status

Ö

Sachverhalt:

Zur Anfrage des Stadtbezirksrates Innenstadt vom 03.06.2019 (19-11102) wird wie folgt Stellung genommen:

Zu Frage 1:

Die Verwaltung prüft derzeit im Dialog mit dem Architekturbüro Kleineberg Varianten einer Präsentation, die in einem angemessenen Kostenrahmen stehen müssen. Von ersten Überlegungen, die weitergehend auch eine über den tatsächlichen Fund hinausgehende Rekonstruktion eines Stadtmauerfragments zum Ziel hatten, wurde Abstand genommen, da die Kosten nach Ansicht der Verwaltung unangemessen hoch gewesen wären.

Zu Frage 2:

Als Ort einer Präsentation ist nach wie vor der Bereich direkt nordwestlich der Jugendherberge vorgesehen, der sehr nahe am unmittelbaren Fundort liegt.

Zu Frage 3:

Zunächst ist die Planung zu überarbeiten, sowie im Anschluss der Kostenrahmen zu ermitteln, für den anschließend eine Finanzierung sicherzustellen ist.

Hornung

Anlage/n:

keine